



BRÉSIL



RÉGIONS PRODUCTRICES CENTRE DE SOUTIEN AUX AGRICULTEURS

ZONES DE CAFÉ ARABICA

ALTITUDE DES CAFÉIERS ARABICA
De 2 460 à 3 937 pi
(de 750 à 1,200 m)

PRINCIPALES VARIÉTÉS
Bourbon, Catuai, Catimor, Acaia, Mundo Novo

MÉTHODES DE TRAITEMENT PRINCIPALES
Lavé, traitement naturel, dépulpage naturel

RÉCOLTE
D'avril à octobre

STARBUCKS

COFFEE ACADEMY

Le café est arrivé en Amérique du Sud en passant par le Brésil dans les années 1700. Aujourd'hui, ce pays est le plus grand producteur de café au monde. Les plantations y sont généralement plus grandes que dans les autres pays caféicoles, mais les petites exploitations sont encore nombreuses. Grâce à ses plateaux situés en hauteur, le Brésil est l'un des rares endroits où la récolte mécanique du café arabica est possible.

Notre dixième centre de soutien aux caféiculteurs est situé dans l'État du Minas Gerais. Dans ce centre, nos partenaires collaborent avec les producteurs, les agences et les fournisseurs locaux pour comprendre les problèmes environnementaux et sociaux qui caractérisent la région. Ils approfondissent leurs connaissances sur les techniques avancées employées pour cultiver le café et participent à la mise au point de solutions à long terme pour aider les caféiculteurs.



Scannez le code QR pour plus de contenu et de ressources de la Starbucks Coffee Academy